



## FORMATION ET COMPÉTITION

### Un bilan sportif positif

En 1<sup>ère</sup> partie de saison 2022/2023, plusieurs équipes jouent pour accéder au plus haut niveau de la ligue (RI) ou du comité du Rhône(DI). Les équipes seniors sont bien placées pour rejoindre les poules hautes d'accèsion au niveau supérieur Pré national ou RM3.

Nos effectifs suivent cette belle ascension car notre club devrait dépasser les 470 licenciés :

- En Mini-Basket, 150 enfants de 5 à 10 ans avec 6 équipes en championnat,
- 180 jeunes de 11 ans à 17 ans dont 14 équipes en championnat,
- 140 adultes dont 5 équipes en championnat et 3 groupes loisirs.

Nous stabilisons et continuons à développer les nouvelles formes de pratique du basket avec le basket santé jeune et adulte, le basketonic et le 3x3 qui est en fort développement (9 équipes pour 1 groupe découverte et 1 groupe compétition).

Notre formation est reconnue par notre fédération qui nous octroie depuis plus de 10 saisons les labels école française de Mini-Basket et club formateur. Nous poursuivons le développement de la formation de nos officiels et de nos entraîneurs.

### UNE SOIRÉE CONVIVIALE OUVERTE À TOUS

L'AVSR organise sa soirée dansante le samedi 26 mars. Cette année, nous vous proposerons un poulet basquaise préparé par le traiteur GIRON et la soirée sera animée par la sono DL DECIBEL.

Les réservations seront ouvertes début janvier via notre site internet. Le nombre de place sera limité à 350 personnes. N'oubliez pas de vous inscrire !



### À LA DÉCOUVERTE DE NOUVELLES PRATIQUES

Le basket santé est ouvert à tous et plus particulièrement aux personnes du 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> âge, ou aux personnes revenant de maladie ayant besoin de reprendre une activité physique tout en douceur.

Ce n'est pas du basket, mais les éducateurs se servent du matériel de basket (ballons, quilles...) pour faire des exercices axés sur la mobilité, la dextérité, l'équilibre et la coordination des mouvements. Ce sont des exercices très ludiques et très variés.

Des séances de 45min ont lieu tous les vendredis de 10h30 à 11h30 à la salle du Carcan à Ampuis en dehors des vacances scolaires.

N'hésitez pas, venez faire un essai.



### DES SUPPORTERS POUR ENCOURAGER NOS ÉQUIPES

Des tribunes bien garnies, comme les hot-dogs, des supporters bouillants, comme l'huile des friteuses, et en plus deux belles victoires... Le début de saison a été l'occasion d'organiser deux soirées thématiques pour les premiers matchs de nos équipes fanions féminine et masculine.

Les soirées tapas, organisée à Ampuis le 1/10, et «US», à St Romain en Gal le 19 novembre, ont contribué à fédérer plusieurs centaines de supporters autour de nos équipes et à entretenir la bonne dynamique sportive.

La fête continue le 14 janvier à Ampuis avec une soirée pizza pour les premiers pas à domicile en 2023 des SFI et SMI, venez nombreux découvrir les nouvelles tribunes de la salle polyvalente. GO AVSR !!!



### UN WEEK-END INTERNATIONAL À NE PAS MANQUER

Les 7, 8 et 9 avril se tiendra le 20<sup>ème</sup> tournoi international U18 organisé par AVSR Basket. Pour cette nouvelle édition, un tournoi féminin U18 sera organisé en parallèle au traditionnel tournoi U18 masculin. Une équipe féminine et une équipe masculine de l'AVSR Basket participeront à ce tournoi. En 20 ans, le tournoi a vu passer de très nombreuses nationalités européennes : Italie, Espagne, Allemagne, PaysBas, Belgique et des équipes qui ont fait un long voyage : Lettonie, Lituanie, République Tchèque, Serbie, Slovanie, Martinique. En 2023, le Danemark sera représenté pour la 1<sup>ère</sup> fois avec la participation d'une sélection danoise. 29 matchs seront joués pendant le week-end de Pâques dans nos gymnase d'Ampuis et de St-Romain-en-Gal. Cette importante organisation (repas, hébergement, déplacements) va nécessiter la mobilisation de très nombreux bénévoles du club. L'entrée est gratuite pour tous, nous espérons vous voir nombreux pour encourager nos équipes et lors des finales le dimanche 9 après-midi au gymnase de St-Romain-en-Gal.

### CALENDRIER 2022-2023

- 17 septembre = Tournoi UIIF
- 18 septembre = Tournoi U13 Ligue
- 24 septembre = Journée cohésion club début de saison
- 1<sup>er</sup> octobre = Soirée tapas
- 19 novembre = Soirée « US »
- 11 décembre = Matinée moules frites
- 14 décembre = Le mini-basket fête Noël
- 14 janvier = Soirée pizzas
- 12 mars = Plateau U7
- 25 mars = Soirée dansante
- 7, 8, 9 avril = Tournoi international U18
- 17, 18 juin = Tournoi de fin de saison
- 24 juin = Journée club de fin de saison



## Associations

### DES ACTIONS CITOYENNES DANS UN CLUB ENGAGÉ

Depuis l'obtention du label citoyen début 2021, le club s'est engagé à proposer des actions pour affirmer nos valeurs citoyennes :

- **Dons à des associations caritatives et humanitaires** : un tri des tenues de matchs qui ne sont plus utilisées au club et du matériel laissé dans les gymnases. Les tenues adultes ont été données au Sporting Club International de Villeurbanne, club de basket récemment créé et basé sur l'hospitalité et l'accueil des personnes exilées - migrants, réfugiés, demandeurs d'asile - présentes sur le territoire Villeurbannais. Les tenues enfants ont été offertes à diverses associations en lien avec des écoles ou des structures dans des pays défavorisés.

- **Proposer une 2ème vie pour nos tenues de sport** : une braderie a été proposée pour les adhérents du club lors de la journée cohésion du club le 24 septembre. La braderie reviendra en fin de saison lors de la journée club de juin 2023. Beaucoup d'autres actions sont menées ou en réflexion sur les thèmes comme : les économies d'énergie, une alimentation plus responsable, la lutte contre les violences et les incivilités, etc.



### COHÉSION + CONVIVIALITÉ + ECHANGES = JOURNÉES CLUB !

Cette année, deux journées ont été organisées afin de rassembler les licenciés et leurs familles autour d'évènements importants dans la vie du club. Les ballons ne sont jamais très loin mais pour une fois, ce n'était pas la priorité ! La première journée a eu lieu le 11 juin 2022, à l'occasion de l'Assemblée Générale Annuelle : une belle journée sous le soleil, que nous avons pu passer au stade de Rugby de Verenay, l'ASACR nous ayant prêté ses infrastructures. Au programme, l'AG bien sûr qui a rassemblé cette année de nombreux participants de toutes générations ; mais aussi un repas partagé pour

lequel chacun avait pu apporter sa spécialité culinaire, un concours de pétanque acharné et de nombreux jeux proposés à tous.

La 2<sup>ème</sup> journée s'est déroulée le 24 septembre. L'occasion de prendre toutes les photos individuelles et d'équipes pour l'album du club, toujours très attendu ! Pendant ce temps, les parents du mini-basket ont été nombreux à participer à la réunion de rentrée et les référents de chaque équipe ont pu être renseignés sur leur rôle et leur importance au sein du club. La «team licence», efficace

et aguerrie, a pu répondre à toutes les questions et valider un grand nombre de licences à cette occasion. deux journées riches, intenses et appréciées de tous... hâte de recommencer l'année prochaine !



Retrouvez-nous sur Facebook et Instagram ou sur notre site internet : [www.avsr-basket.com](http://www.avsr-basket.com)